



あぶくま福祉会

ひびき

令和2年 6月号

発行 / 社会福祉法人あぶくま福祉会 生活介護事業所 **だての郷**

〒960-0657 伊達市保原町字中瀬町 100 TEL024-576-7799 FAX024-576-7815

6月の主な行事

6月2日(火)～4日(木)
ミニドライブ週間
15日(月)報奨金支給
16日(火)ジュース購入日
24日(水)誕生会

6月生まれの皆さん

お誕生日おめでとうございます

菊地晴美さん(6月5日)
大槻 隆さん(6月26日)
皆さん、おめでとうございます!6月24日に誕生会を行います。お楽しみに。

班ごとにミニドライブ実施!



車中で出発を待つ利用者さんたち

今年度からだての郷のミニドライブは、従来のマイクロバス利用から公用車ミニバンを使って班ごとに出かける方法で行うことにしました。所内の活動班が3班に編成されているので、3日間班ごとに出かけます。さっそく5月のミニドライブを5月12日から14日の午後に行い、いい天气に恵まれドライブを楽しみました。今回は年度はじめての活動ということもあり近くに行くこととし、保原町の保原総合運動公園に出向き、園内ウォーキングを兼ねた活動となりました。



公園内を散歩する利用者さんたち



散策の合間に麦茶で水分補給をする利用者さんたち

今までは、マイクロバスを利用していたため、大人数が苦手な利用者さんが参加できませんでしたが、こうした形で班ごとにミニドライブを行うことで参加が見込まれ、有意義な活動になることが期待されます。



散策を終え休憩をとる利用者さんたち



散策を終え施設に戻る利用者さんたち

5月生まれの皆さんの 誕生日を祝う！



誕生日を迎えた鈴木芳彦さん、八巻研二さん、井田裕矢さん、本間正志さん

5月27日に、5月生れの利用者八巻研二さん、鈴木芳彦さん、井田裕矢さん、本間正志さんの誕生日会を行いました。みんなで♪ハッピーバースデーを歌い、四人を祝って、みんなでバームクーヘンとお茶をいただきました。誕生日者のみなさん、おめでとうございます。楽しい誕生日会になりました。

さつまいもの苗植栽体験！！

5月23日、昨年度に引き続き利用者さんたちの自然体験の一環でさつまいも苗植え体験をしました。当日は好天に恵まれ、植栽日和となり、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、利用者さんは一人ずつ畑に入り、職員といっしょに苗を1本ずつ丁寧に畑に植えました。今年は、昨年より20本多い50本の苗植栽活動となりました。

これから秋の収穫まで、歩行訓練やミニドライブの帰りなど野外活動の際、苗の成長の見守りと草むしりを行うことになっています。



張り切って苗植えに取り組み利用者さんたちみんな頑張りました
収穫がたのしみですね

元年度決算監査会開く



いつもより席の間隔を広げ、監査会を開きました（左から渡辺会計事務所長、監事の池田光雄氏と半澤豊氏）

令和元年度社会福祉法人あぶくま福祉会の決算額が確定したことにもない、5月27日に当法人監事 池田光雄氏、半澤 豊氏による監査会を、だての郷事務室で開きました。

当日は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、監事さんには席の間隔を開けて着座して監査をしていただきました。

初めに事業監査が行われ、事務長から令和元年度法人本部、統括施設長から同じくだての郷、ほどはら授産所、グループホームスクラム、各拠点の事業報告を行い、監事の方がたからそれに対する質疑がありました。続いて財務の決算監査が行われ、細かく監査していただきました。

監査結果の報告は6月に開かれる理事会、定時評議員会において、監事より報告されることになっています。

ほどはら花市 ウィーク開催！

毎年6月最終日曜日に多くの皆様にお越しいただいております「ほどはら花市」。今年は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、お客様の感染予防に努め、密集、密着を避け、6月最終週、1週間かけて毎日午前中に販売する方法で行います。品物は豊富にございますので、安心してごゆっくりお友達お誘いあわせて、すいていると思われる時間にマスク着用のうえ、お越しください。

日程 令和2年6月29日（月）
～ 7月4日（土）
毎日午前9時30分から2時間

場所 ほどはら授産所
（伊達市保原町字中瀬町100）
販売品種 マリーゴールド、サルビアなど花
苗多数（1ポット60円）
ほどはらおふくろマスク トイレ
ットペーパー、刺し子布巾

※詳しくは、ほどはら授産所（575-4355）へお電話ください。

編集後記

本来なら今頃全国各地を聖火リレーチームが回り、オリンピック機運が盛りあがる時期だったのに、今は新型コロナウイルス感染症第2波防止のため、各自健康管理に気をつけ自粛生活が続く今日この頃。マスク着用が予防のため定着したのはいいのですが、暑さが今年も例年通りやって来るので熱中症が心配です。適宜マスクの脱着を行い、体の熱の放出と、水分補給で熱中症も乗り切りたいものです。利用者さんには、マスクの件、随時お話しております。ご家庭でもよろしく願います。▼あぶくま福祉会では法人創立31周年記念日を来月に控え、1年ごとにお祝の集いを企画しています。今年の内容は後日…お楽しみに。五輪は延期となりましたが、法人31周年創立記念日は必ずやってきます。心に刻む行事にしたいと思います。それにつけてもコロナウイルス感染症にかかりませんように、皆で気をつけましょう（M）